



60 proyectos aprobados de la primera convocatoria del programa Interreg NEXT MED 21-27

21
27

El Programa Interreg NEXT MED ha aprobado oficialmente 60 nuevos proyectos que impulsarán la cooperación mediterránea y abordarán retos regionales trascendentales. Han sido seleccionados entre 630 candidaturas presentadas.

Para dar visibilidad y promocionar estos resultados, la Autoridad de Gestión del Programa ha producido un breve vídeo en el que se visualizan las prioridades y objetivos específicos de esta primera convocatoria. [Ver vídeo](#)

Estos proyectos se centran en la adaptación al clima, la economía circular, la gestión de los recursos naturales, el crecimiento económico sostenible, la innovación, la salud, la gobernanza y el desarrollo de competencias.

Concretamente se han seleccionado 7 proyectos orientados a la juventud para potenciar la participación de los jóvenes en las iniciativas de cooperación mediterráneas lo que constituye una novedad en el Programa Interreg NEXT MED. El objetivo es dotar a los jóvenes de los medios, del apoyo financiero y de las funciones de liderazgo que necesitan para configurar el futuro que desean para la región mediterránea.



21
27

Los proyectos fueron aprobados por el Comité de Seguimiento, el órgano decisorio del programa, presidido por la Autoridad de Gestión, en la reunión que tuvo lugar en Valencia los días 25 y 26 de febrero de 2025, con la asistencia de representantes de los 15 países participantes y de la Comisión Europea.

Esta primera convocatoria financia un total de 134 millones de euros, incluida una contribución de la UE de 119 millones de euros. Estos proyectos reúnen a 388 socios de todo el arco Mediterráneo, fomentando asociaciones multinivel que aportarán soluciones y beneficios para la región.

Consulta [este enlace para más información](#).